



広報では、武田の里にらさきで行われる行事や、あなたの身の回りの話題を募集しています。
市役所企画財政課企画推進担当
☎ 22 - 1111 (内線 356)までご連絡ください。

「思い出いっぱいの旧校舎」

韮崎西中学校の新校舎が完成し、取り壊されることになる旧校舎の見学会が、1月6日に開催されました。
当日は、たくさんの卒業生が訪れ、中学生時代を思い出しながら思い出の詰まった学び舎を見学しました。
現在、旧校舎は取り壊し作業が始まり、生徒たちは木の温もりを感じられ、光の差し込む明るい新校舎で学校生活を送っています。



「災害時に地域を守る消防団！」



1月6日、韮崎市消防団による本町通りでのパレード後、韮崎東中学校で「平成20年韮崎市消防団出初式」が行われました。
当日は寒空のもと、長年の消防団活動に対する感謝と功績を讃える表彰や、日頃のポンプ操法訓練の成果を披露し、「自分の地域は自分で守る」という防災意識を新たに、今年の無火災を祈念しました。

「楽しく動いてダイエット！」



ゆーぶるにらさき (☎20-2222) では、楽しく体を動かしてもらおうとスタジオや水中で様々なレッスンを行っています。
参加者からは「友達もたくさんできるし、ダイエットにも効果的です。あなたも健康や若さを保つためレッスンを始めてみませんか？」との声。ぜひ1度遊びにきてください。

「いつまでもお元気で！」

12月21日に100歳の誕生日を迎えた旭町の山本つねじさん宅を横内市長が訪れ、長寿のお祝いをしました。
編み物が趣味だという山本さんは、「おめでとうございます。お体を大切に長生きしてください。」と声を掛けられると、「忙しいなか、大勢のみなさんに集まってもらえてうれしいです。」と元気に話してくれました。





【今月の表紙】 韮崎工業高校「エコカー部」のみなさん

1ℓのガソリンでどれだけ走ることができるかを競う「ホンダエコノパワー燃費競技大会」を知っていますか？
この大会では、規定のコースを走りガソリンの消費量から、1ℓのガソリンで走る距離を算出します。

「昨年の約8000kmという記録を超える10000kmを目標に、車体を軽く、空気抵抗を受けたいよう、少しでも燃費性能を向上させるために試行錯誤しながら活動しています。」（五味 成也くん）
「みんなの技術を結集して、ガソリン1ℓの可能性に挑戦したいです。」（栗原 寿永くん）

1ℓのガソリンで記録に挑戦！

2月は「省エネルギー月間」

冬は消費電力の大きい暖房機器などの使用によって使用電力量が増加します。

2月は「省エネルギー月間」です。この機会に日頃のライフスタイルを見つめ直し、地球に優しい生活をしてみませんか？



財団法人 関東電気保安協会
KDH
<http://www.kdh.or.jp>



「運動不足を解消しよう」



NPO 韮崎スポーツクラブ（☎21-2255）には、たくさんの種目があり、大勢の会員が楽しく運動しています。日頃、運動不足だと感じていませんか？ 自分の体力・年齢に合った種目で、爽やかな汗を流しましょう。

4月頃に平成20年度の会員を募集しますので、1度体験に来てください。

「運動を始めるきっかけに」

日頃のスポーツ振興活動を評価され、本市の体育指導委員会が、(社) 全国体育指導委員連合より表彰されました。

体育指導委員は、地域に密着したスポーツの推進役とし、みなさんのご要望に応じて体力測定会・ニュースポーツ教室などを開催しています。開催を希望される場合は、教育課スポーツ振興担当（☎22-0498）にご相談ください。運動を始めるきっかけづくりに、仲間を集めてスポーツをしてみませんか？

